

Mランドニュース Vol.124

丹波ささ山校 平成29年7月1日発行

発行 (株)篠山自動車教習所 〒669-2436 兵庫県篠山市池上569
TEL. 079-552-0815 FAX. 079-552-3940 発行責任者 井本 徹
<http://www.sasayama-ds.com/> E-mail info@sasayama-ds.com

《今月の言葉》

見返りを求めるのではなく
自分磨きをする姿勢が
大切である

フレッシュタニサケ No. 332
株式会社タニサケ 松岡 浩会長のことば
タニサケ塾参加者より

新役員紹介

五月の五十五周年記念式典において、弊社ささ山校の新役員に対し、辞令交付が行なわれました。

記

代表取締役会長 小河 二郎
取締役社長 井階 正義
専務取締役兼所長 永井 興喜
取締役 水津 裕二
社外取締役 田畑 富子
社外取締役 白岩 正三
社外取締役 八尾 彰一
監査役 竹内 優機

(株)コガワ計画 松本亨社長より、小河二郎会長から職員に対して、次のメッセージをいただきました。



(株)コガワ計画 松本社長

「ささ山校を十二年前に引き受けたとき、やがて篠山の人々で、この会社を引っ張ってもらいたい。」

「教習を核として、これからも益田校と共に、心を育てるランドとして取り組んでいきたい。」



井階社長

井階正義社長からは三つの目標として、

- 一、お客様と成長する。
- 一、地域に貢献する。
- 一、お客様をはじめ、お取引先企業・学校や有縁の方々と、そして社員みんなで幸せになろう。

そのために「社会」という学校で知恵を出し合い、みんなが幸せになるために、一人ひとりが主人公となって勉強していこうと話されました。



永井専務

永井興喜専務は、開校して五十五年間続けてきたという重みを忘れないとともに、これから我々がどう生きていくかが問われる。一人ひとり責任感を持ち、みんなでよい会社にしていこうと話されました。



社外取締役 田畑 富子

小河二郎会長率いる丹波ささ山校の経営体制が五月二十六日付けで刷新され、私も社外取締役の一人として辞令を拝命いたしました。小河会長の理念「愛の心」の下、心機一転、当社に係る皆さまの幸せの実現に寄与する所存でございます。

教習所本来の目的である運転技術や知識の習得の場であることは勿論のことですが、安心と安全のマナーで住みよい街づくりのため、共に精進したいと存じます。紆余曲折の五十五年間、支えてくださった多くの方々

に感謝するとともに、今後共、倍旧のご指導とご支援を賜りますようお願い申し上げます。



白岩社外取締役

白岩正三社外取締役は、一丸となって取り組んでいく大切さを「二・六・二の理論」を例に話されました。

職場ではリーダーとなって会社を引っ張っていく二割の社員、「どうしようか？」と様子見している六割の社員、腰が重たくてなかなか上がらない二割の社員があり、二割のリーダーに引っ張られていくうちに、六割の社員がいつの間にかリーダーのレベルに、後の二割の社員も気が付けばレベルが上がっている。また、科学的に教えることの大切さ、例えばペンの持ち方を知らない人に「ペンを持ちましょう」というのはペンの持ち方を知っている人がいうことで、持ち方を知らない人に対しては、右手で持つのか左手で持つのか。どの指でペンのどこを持つのかなど、具体的に伝えているかが大切であり、運転技術や知識を知らないお客様に対して、万人が分かるよう丁寧に指導し、全国から支持される教習所となるよう、社員で切磋琢磨する必要をお話されました。



八尾社外取締役

トライアスロン「チームプレイ」総監督でもある、八尾彰一社外取締役からは、「教習所でトイレ掃除をしている」と聞きおよび、ひょっこりMランドにトイレ掃除に来たのが八年前。以来、毎月のように便器を共に磨かせていただき、自分自身も成長し、これからもMランドと共に成長していきたいとお話されました。新体制となり、「百年企業」を目指して取り組んでまいります。今後とも宜しくお願い申し上げます。

無事故を願って

六月三日(土)と四日(日)の両日、今年もサイクルフェスタを開催しました。

三日は「かっこよく乗ろう！」をテーマとして、「自転車教室」を開催したところ、市内十校の小学校より、愛車(自転車)を携えた小学生の皆さん三十三名が、ご家族とともに参加されました。開会式のあと二つのグループに分かれ、いよいよ開始です。「危険場面学習」グループでは、インストラクターが道路で考えられるいくつかの危険パターンを迫真の演技で再現すると、「うわー!」、「あぶない!」などの声上がり、危険性を客観的にご理解していただきました。



百聞は一見にしかず

「運転技術向上」グループでは駐車車両の横と、見通

しの悪い交差点を通る際に、危険予測がいかに大切かを学んでいただきました。



駐車車両を避ける行動を学びます

閉会式では交通ルールを守り、すべての利用者に対して思いやりの心を持つことが自分や他の人の安全につながることをお話しました。



「自転車運転免許証もらったよ!」

自転車教室担当 水越 健二

次いで四日は、自動二輪車に乗っておられる方を対象に、さらに安全に運転していただくために、今年も「バイクスクール」を実施し、日ごろ一般道路ではできな

い複数の課題を、皆さん真剣に取り組まれました。

想定内の停止は問題ありませんが、予期せぬ停止は、ランスを失いやすいもので、とりわけ難しい曲がりながらの停止にチャレンジです。



「おっとっ!おずかしいね」

また、バイクの苦手とする小旋回では、安定した運転のポイントをそれぞれ学んでいただきました。



楽しく乗るため、基本はしっかりと

毎年参加される方もあり、「また来年も来ますよ!」とのお言葉もいただき、少しでも皆さんのお役に立てていることを嬉しく思い、無事故を願ってお見送りしました。バイクスクール担当 長谷川 泰之

実践手話! ①

六月も十一日と二十五日の二回、手話研修を行いました。

二回目は大内先生の二人のご友人にもお越しいただき、これまで私たちが学んできた手話が、どれくらい伝わるか、また、どれくらい理解できるか、お互いに質問形式で会話をしました。



伝わりと嬉しいものです

まずは自己紹介からはじまりましたが、住所や趣味などさまざまな会話をする中で、伝わらない、解らない手話は、大内先生と臼井様に教えていただかなくてはなりませんでした。

私たちに合わせてゆっくりと表現してくださる思いやりに感謝し、これに伝えられる取り組みをします。手話研修担当 前川 昂希

いらっしやいカフェ「ミロ」へ

このたびMランド内カフェ「ミロ」では、篠山の特産黒豆を使用した、「黒豆パン」を発売しました。大きく甘く炊いた黒豆をたくさん使いました。是非、ご賞味ください。



ミロスタッフが心を込めて焼きました

税込一五〇円

イベント開催のお知らせ

第12回 Mランドフェスタ 11月12日(日)

NPO法人 日本を美しくする会 第8回 関西ブロック大会in兵庫丹波篠山 11月11日(土)・12日(日)

編集後記

うっかりすると「自分一人の力で生きている」と思い込み、日々暮らしてしまっています。

仕事ができるのもお客様をはじめ、会社を支えてくださる各企業様と地元の方々、そして同僚と家族のおかげです。

六月のMランドも、いろいろな方々との関わりの多い一か月でした。(徹)

お詫びと訂正

先月一二三号「篠山と共に」で紹介しました企業のお名前、「㈱オーリス」は、正しくは「オーリス株式会社」です。お詫びして訂正いたします。

『掃除に学ぶ会』のご案内

私たちと一緒にトイレを掃除しましょう。

7/ 8 (土) 八上小学校 東トイレ (AM8:00~9:00)

7/23 (日) 篠山中学校 運動場トイレ (AM8:00~9:00)

※参加していただける方は井本までご連絡ください。